

## Einladung zur Nachtwallfahrt nach Hehn– 05.April 2025



Das **Leitwort zur Nachtwallfahrt** der Bruderschaften 2025 lautet:

### **„Freuet euch, ihr Christen alle“**

Die frohe Botschaft trägt über das Jahr. Sie soll uns Hoffnung geben. Mit Gottes Hilfe und menschlicher Zuversicht können wir bestehen, was uns Sorgen bereitet. Die Herausforderungen dieser Zeit sind vielfältiger denn je. Deshalb bitten wir bei unserer Nachtwallfahrt um Gottes Beistand: Er möge uns Schutz gewähren. Er möge uns befähigen, geschwisterlich zu handeln. Er möge Freude in unser Herz legen.

Die Furcht vor Krise, Krieg steht dabei für vielfältige Anfeindungen, die uns in Angst und Schrecken versetzen können. Der Glaube möge uns stärken, damit wir standfest bleiben und nicht verzweifeln. Der Betgang soll uns Kraft geben, aus dem Glauben heraus das eigene Leben zu meistern und dem Nächsten voll Vertrauen Freund und Stütze zu sein. Deshalb wünschen wir uns Gottes Vorbild und bitten um seinen reichen Segen. Er möge uns helfen, in seinem Geiste zu wirken und fürsorgliche Wegbegleiter zu sein.

Treffpunkt für die Teilnehmer unserer Bruderschaft und deren Anhang ist

**Samstag, 05.04.2025 um 19:15 Uhr an der hl. Josefkapelle Dorthausen.**

Nach kurzer Ansprache und einem gemeinsamen Foto pilgern wir „egal“ bei welchem Wetter unter der Leitung von Vorbeter Paul Merbecks und der Bruderschaftsfahne mit dem Königshaus nach Hehn. Die Pilgermesse in der Pfarrkirche St. Mariä Heimsuchung Hehn beginnt um 20.30 Uhr. Wir feiern mit unserem Bezirkspräses Pfarrer Johannes van der Vorst und seinem Stellvertreter Diakon Norbert Häusler. Die Kollekte ist bestimmt für die Sozialaufgaben der Bruderschaften. Nach dem Gottesdienst kommen wir zur Agape im Jugendheim zusammen. Die St. Michaels Bruderschaft Hehn sorgt für Speis und Trank. Gegen 22.30 Uhr wird an den Grotten der Schlusseggen erteilt.